
議員出前講座 学生感想

【吉冨議員】

・今回の講座では、県議会について多くのことを知ること
ができました。どのように議員が選ばれているかどのよう
な活動をしているか、スライドとお話がとてもわかりやす
く理解することができました。
・私たちも選挙に参加したり積極的に政治に参加すること
が大切だなと思いました。
・日本や都道府県のことは、議会などで決まるわけだから
自分は関係ないと決めつけるのではなく、しっかりと選挙
で投票して自分の意見を発信したいです。
・選挙権を持っているのできちんと投票していきたいです。
政治について考える良いきっかけとなりました。
・私たちが安心して生活出来ているのは県議会などで話を
しているからなのだと知り、あらためて大変な仕事だなと
思いました。 ・自分たちの暮らしを守るために議会があるんだと思いました。

普段こんなに詳しく聞くことができないが、話を聞き理解すること
ができたのでもっとこういう機会が増えたらいいと思いました。
・私たちの普段の身近なことも国や県、市町村の議員の方々などに
よって成り立っているんだと知ることができました。
・社会の一員として選挙についても責任をもって投票しようと考え
るきっかけとなりました。
・政治をよく勉強して社会人にならなければならないと思いました。
・私たちの身の回りが安全で快適なのも議員の人達が会議をし、実
際に動き回ってくれているからだと思いました。
・今回の講義を聴いて、日常から経済と政治に興味を持ち、ニュー
スや新聞から情報を得るようにしたいと思いました。【戸高議員】

【別府大学短期大学部食物栄養科】
◆平成３０年１１月１３日（火）
◆１、２年生 ７７人
◆派遣議員：吉冨議員 戸高議員


